

#ExperienciaEntreLagos

DIA 01

BUENOS AIRES / BARILOCHE: A la hora convenida nos reunimos con nuestra guía para dar comienzo a la #ExperienciaEntreLagos. Partiremos desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Bariloche. A nuestro arribo seremos recibidas y trasladadas hasta el hotel por el operador local. En el camino nuestra guía nos dará las pautas para poder disfrutar a pleno de esta experiencia. ¿Sos apasionada de la cerveza artesanal y su mundo? Entonces para la tarde te proponemos realizar de forma **opcional** la **excursión Bariloche Beer Experience** un tour que te invita a conocer y experimentar los procesos en el arte de elaboración de cerveza artesanal en la ciudad, visitando tres reconocidas fábricas acompañados de sabores patagónicos únicos. La misma incluye asistencia & coordinación permanente, visita guiada a tres fábricas de Cerveza Artesanal Regional, degustación de tipos y variedades, picada regional y sabores clásicos patagónicos. Y por supuesto un recuerdo Especial #BBE. Alojamiento en el hotel previsto y resto del día libre.

DIA 02

BARILOCHE / CIRCUITO CHICO / BARILOCHE: DESAYUNO. Hoy realizaremos el paseo emblemático de la ciudad de Bariloche, **Circuito Chico:** inmerso entre montañas, bosques y lagos siempre nos sorprende con la belleza del paisaje. Con una distancia de 60 kilómetros en total, se puede conocer buena parte de los puntos turísticos más icónicos de la ciudad. El paseo comienza desde nuestro hotel por la Avenida Bustillo en toda su extensión hasta las inmediaciones del Hotel Llao Llao. Luego, el camino se interna en la península Llao Llao la cual se recorre hasta el puente del arroyo Angostura, que conecta los lagos Nahuel Huapi con el lago Moreno. Una vez cruzado el puente, el circuito continúa encajonado con el cerro López a uno de sus lados hasta llegar al imponente Punto Panorámico que deja ver el lago Moreno con el hotel Llao Llao y el lago Nahuel Huapi rodeado de montañas, lo que lo convierte en una verdadera postal. Dejando atrás Punto Panorámico, nos vamos a encontrar con el puente del Lago Moreno, el cual ofrece excelentes vistas tanto para el Lago Moreno Este, como el Lago Moreno Oeste. El camino continúa hasta volver a empalmar con la Avenida Bustillo en el kilómetro 18. Metros antes del puente del Lago Moreno, está el desvío a Colonia Suiza. Al llegar al Cerrito y Mirador Llao Llao realizaremos una caminata para subir hasta la cima, donde una vista espectacular y única nos espera. Seis kilómetros después se encuentra Punto Panorámico, desde allí obtendremos una de las mejores vistas de Circuito Chico a 947 msnm, lo que nos permite ver con detalle el lago Moreno a sus pies, por detrás la Península Llao Llao con su reconocido hotel y al fondo el lago Nahuel Huapi con sus islas. Traslado de regreso y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 03

BARILOCHE / NAVEGACIÓN BRAZO TRISTEZA / BARILOCHE: DESAYUNO. Por la mañana realizaremos la **Navegación del Brazo Tristeza.** Para eso nos trasladamos hasta Bahía López y al cabo de solo 10 minutos de zarpar ingresaremos al espectacular y salvaje Brazo Tristeza, un profundo fiordo glaciario en el sector suroeste del lago Nahuel Huapi. A medida que se navega, las aguas del lago se van quietando, protegidas por las escarpadas montañas, descubriendo a nuestro paso numerosas y espectaculares cascadas. El bosque progresivamente va convirtiéndose en densa Selva Valdiviana, ya que por su proximidad a la cordillera recibe mayor cantidad de precipitaciones. Las costas del brazo caen a pique y en las rocas podemos apreciar claramente los surcos dejados por el paso de los glaciares hace unos 5000 años. Si el clima lo permite, es posible observar el majestuoso Monte Tronador de 3470 msnm, que se eleva sobre el paisaje con sus glaciares y nieves eternas. Arribados al final del brazo, se desembarca para realizar una sencilla caminata por un sendero agreste hasta llegar a la gran cascada del Arroyo Frey, un lugar de naturaleza imponente muy apreciado por los visitantes. Luego de un generoso momento de contemplación, regresamos por el mismo camino para embarcar y navegar de regreso disfrutando. Traslado de regreso y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 04

BARILOCHE / VILLA LA ANGOSTURA / VILLA TRAFUL: DESAYUNO. Nos alistamos para partir hacia nuestro segundo destino Villa Traful, pero no será un simple traslado ya que lo haremos visitando en nuestro recorrido **Villa La Angostura.** Partiendo desde Bariloche tomaremos la RN 40 y rodearemos el lago Nahuel Huapi, disfrutaremos de las vistas del río Limay y luego de la estepa patagónica. Tras una hora y media de recorrido llegaremos a Villa La Angostura, en la provincia de Neuquén. Pasearemos por las calles del centro y en la zona comercial podremos apreciar los edificios de madera de estilo alpino típicos de la localidad. La excursión también nos llevará al río Correntoso, Bahía Mansa y Bahía Brava. Dispondrán de tiempo libre

para almorzar por vuestra cuenta y con el estómago lleno tomaremos la RN40 con destino final **Villa Traful**, sobre la costa sur del lago homónimo poblada de hermosos bosques de coihues. El camino trepa hasta los 930 msnm al cruzar El Portezuelo, para luego bajar hacia la cuenca del lago Traful. Se pasará sobre el Arroyo Pedregoso para llegar al Puerto Arrayán donde hay una hermosa playa rodeada de altas montañas (donde acampan muchos pescadores de fly cast o mosca) para finalmente arribar a la localidad de Villa Traful en horas de la tarde. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 05

VILLA TRAFUL: DESAYUNO. Día libre. Las formas caprichosas de las rocas basálticas producto de la erosión, sus bosques de cipreses, helechos, enredaderas, las cascadas y arroyos que surcan las laderas de la cordillera conforman un paraíso natural, haciendo de Villa Traful un destino ideal para el descanso. Su nombre de origen mapuche proviene del topónimo "Travül", que significa junta o unión, haciendo referencia a la junta de los ríos Traful y Limay en lo que hoy conocemos como Confluencia Traful. Tendremos la posibilidad de realizar en forma **opcional** algunas de las actividades que propone el destino. Entre ellas se destacan la **excursión Laguna las Mellizas y Pinturas Rupestres** o bien la **Navegación del Lago Traful con visita al Bosque sumergido (se realiza en botes semirrígidos)**. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 06

VILLA TRAFUL: DESAYUNO. Día libre para seguir disfrutando de esta bella aldea de montaña. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 07

VILLA TRAFUL / BUENOS AIRES: DESAYUNO. Check Out y resto de la mañana libre. A la hora convenida seremos trasladadas al aeropuerto de Bariloche. Partimos por la RP65 atravesando el Valle del Río Traful y luego de unos 35 km llegamos a **Confluencia**, zona de espectacular belleza llamada así por ser la unión de los ríos Limay y Traful. A pocos kilómetros se encuentra **Valle Encantado** y **Anfiteatro**, zona de estepa, donde se pueden ver distintas formaciones rocosas como Dedo de Dios, Centinela y Tren Expreso, producto de la erosión de los grandes ríos que alguna vez surcaron estas tierras. Arribo al Aeropuerto de San Carlos de Bariloche y posterior embarque en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios. ¡¡¡ Hasta la próxima aventura viajeras!!!

INFORMACIÓN IMPORTANTE: CHICAS VIAJERAS es una marca de AXIOMA TRAVEL EVT Leg. 14167. El itinerario descrito es orientativo y puede ser modificado por el operador para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales son a título informativo y en ningún caso revisten carácter contractual, pudiendo ser alterado su orden por el coordinador en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de efectuarse el tour y el orden en que se realicen será informado en destino.